



Hay mucha unidad: Sheinbaum tras reunión con Adán Augusto López y Ricardo Monreal



Ciudad de México.— La presidenta **Claudia a Sheinbaum** afirmó, tras reunirse en la víspera con el senador **Adán Augusto López** y el diputado **Ricardo Monreal**, que “hay mucha unidad entre nosotros”.

La mandataria confirmó que se reunió la noche del lunes con los líderes parlamentarios de Morena en el Senado y en la Cámara de Diputados, respectivamente, con quienes habló tanto de la **agenda legislativa** como de la **importancia del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena)** no sólo para México sino también en el internacional.

“Nos reunimos en la noche, a veces nos reunimos para ver la agenda legislativa que tenemos. Este periodo de sesiones realmente los resultados son impresionantes, son 16 reformas constitucionales, muchas reformas a leyes secundarias, realmente hicieron un trabajo excepcional las y los legisladores.

“Y pues nos reunimos para ver la agenda de cierre y la agenda de la del inicio del próximo año. Valorar si es necesario un periodo extraordinario que se está valorando, y si no pues lo que viene a partir del 1 de febrero en el periodo ordinario. Y ya como les dije más bien son nuestros adversarios que hacen todo esto, pero hay mucha unidad en nuestro movimiento y ya se sacaron (los coordinadores parlamentarios) una foto con la secretaria de Gobernación (Rosa Icela Rodríguez)”, dijo.